



Pièces	5 Pièces
Superficie	129 m²
Référence	11_10800-SL
Prix	757 000 €

La Londe-les-Maures

Appartement à vendre (83250)

La Londe les Maures, dans une petite résidence située au calme et en plein coeur de ville, dernier étage pour ce bel appartement de 129m2 vous offrant un agréable séjour avec sa cuisine entièrement équipée, le tout ouvert sur une terrasse plein Sud, 4 chambres avec grand placard dont une spacieuse suite parentale avec salle d'eau, dressing et solarium. Garage double et 2 parkings privés. Tous les commerces à pieds !

La Londe les Maures, in a small residence located in a quiet area and in the heart of the town, top floor for this beautiful 128m2 apartment offering you a pleasant stay with its fully equipped kitchen, all opening onto a south-facing terrace, 4 bedrooms with large closet including a spacious master suite with bathroom, dressing room and solarium. Double garage and 2 private parking spaces. All shops on foot!

CANAT & WARTON HYÈRES

48 avenue Gambetta - 83400 HYÈRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

